
Frau Dr. Kuchta: 

Der Landrat hat am 9.11.2017 um eine Stellungnahme zu einem Nachtrag des 
Haushaltes des Rhein-Sieg-Kreises gebeten. Warum wurde dies nicht dem Haupt- 

und Finanzausschuss im November oder dem Rat zur Benehmensherstellung 

vorgelegt? 

 

Antwort der Verwaltung:  

Die Benehmensherstellung ist nach Auffassung der Kämmerer ein Geschäft der 
laufenden Verwaltung und wurde daher nicht dem Haupt- und Finanzausschuss bzw. 

Rat vorgelegt. 


